

jungeRÄTE

Zwei neue Mitglieder begrüßt

Jugendgemeinderat

Ende Januar hat der Jugendgemeinderat zwei ehemalige Mitglieder verabschiedet. Doch bereits in der Sitzung am 9. Februar konnten wir zwei Nachrückerinnen begrüßen: Aleyna Yildirim ist 16 Jahre alt, kommt aus Sontheim und besucht das Mönchsee-Gymnasium. Selin Yumak aus Frankenbach ist 17 Jahre alt und besucht die Gustav-von-Schmoller-Schule.

Für die beiden Neuen kam ihre Verpflichtung ein wenig überraschend. Aber sie sind motiviert, ihr Bestes zu geben. Wir übrigen Jugendgemeinderäte haben sie herzlich willkommen geheißen. Denn wir sind nicht nur eine Gruppe von Jugendlichen, sondern ein Team. Auf eine gute Zusammenarbeit!

Wenn Ihr Euch die neuen Gesichter einmal genauer ansehen möchtet, werdet Ihr auf unserer neuen Webseite jugendgemeinderat.heilbronn.de in der Rubrik „Wir über uns“ fündig. Einen persönlichen Eindruck könnt Ihr Euch auch bei unserer nächsten Sitzung am Donnerstag, 23. März, 18 Uhr, im Kleinen Ratssaal des Rathauses verschaffen. Besonders spannend an diesem Termin: Stadtrat Michael Link wird bei uns in seiner Eigenschaft als Direktor des Warschauer OSZE-Büros für Demokratische Institutionen und Menschenrechte sprechen.

Kanivar

Almaz

Jugendgemeinderat

